



東の大地

あきる野市立東中学校
学校だより第6号
学校経営支援部 広報担当
令和2年12月25日(金)

いじめ撲滅三原則「するを許さず」「されるを責めず」「いじめに第三者なし」

今年も押し詰まってまいりました。もう7つ寝るとお正月です。普通ならば、様々な新年の行事を思っておめでたい気持ちになっていたり、里帰りで普段あまり会えない家族や友人に会えることを思って楽しい気持ちになっていたり、まとまった休みに旅行に出かけることを思っている気持ちになっていたり、の時期なのですが…。感染症拡大を防ぐための手段として、人混みに紛れたり、帰省したり、お出かけを控えなければならない状況です。

今日までの2学期は4か月あまりの一番日数の多い学期。そして季節の変化が最も富んでいる学期です。8月24日の始業式は気温が30℃を超えていました。1日の最高気温が30℃を下回ったのが9月。やがて秋が過ぎ、日暮れが早まり、軒下のバケツの水が凍る季節を迎えています。

さて、終業式を迎えた今、今学期の自分自身を振り返ってみましょう。学習面、生活面、行事への取組、部活動や稽古事への取組、友人や家族との約束事や人間関係。それらを通して、プラスの感情を持てたできごとや経験があったと思います。逆に、マイナスの感情を覚えたできごとや経験もあったことでしょうか。その検証をしてほしいのです。

定期テストを例に、5つのことを考えてみます。
①目標を立てたか？(〇点取る！〇時間勉強する！) ②目標の設定は適切だったか？(走高跳に例えるとバーが高すぎても低すぎてもいけない) ③目標を達成するための計画は適切だったのか？(いい作戦だったか) ④計画通りに実行できたか？(さぼらなかったか) ⑤目標の達成度はどれくらいだったか？(目標と結果が合ったか合わなかったか)

検証を一通り終えたら、この検証を基に次の目標を設定しましょう。「今度は〇点とろう！」「今度は〇時間勉強しよう」。そして、できれば目標を言葉や文字にしてみる。

振り返るのは、次に活かすため、次にうまくやる

ためです。定期テストの例を再び今学期の学習や生活等に戻して、来学期に備える機会にしてください。

ところで、校内放送で行なった8月の始業式で話したことを覚えてくれているでしょうか。ハンドボール部に所属していた中学3年生の体験を基にした、ある主張大会の発表の話です。

▶公式戦で苦しい試合展開になったり、自分やチームメイトがケガをして、練習が長くできなかったことがあった。

▶一時は挫けそうになった。

▶苦しさをこらえた後に、思い通りの試合展開ができた。

▶つらい時期を我慢した後に、自分やチームの成長を感じた。

▶苦難に打ち克とうと努力したことが、プラスになって還ってきた。

▶この経験を、毎日の学校生活や受験や人生に活かしたい。

主張のタイトルは、「ピンチはチャンスだ！」でした。

新型コロナウイルス感染の話題で持ちきりの中にあっても、逞しさをもってほしいとお話ししました。

人間には失敗することがたくさんあります。今学期、ピンチになってしまったこともあったでしょう。1月に迎える新学期を、チャンスの学期にしてください。また、今年1年を振り返り、令和3年を、チャンスにあふれる年にしてください。

* * *

1月、3年生は高校入試を、2年生は移動教室を控えています。1年生は直接的・間接的に2・3年生と接触することがあります。冬休み中、ウイルスに感染しないよう、感染させないよう、最大限の注意をお願いします。年明けが勝負です。マスク・手指消毒・検温・3密回避、換気の着実な実行を。

(校長 川杉 稔)

★交流を深めるきっかけに！～7組・平井川散策～★

11月27日（金）、7組は平井川散策に行きました。

縦割りのグループで約3kmのコースを歩き、秋の花や植物を見つけることや途中にある橋、看板の文字を探し、クイズに挑戦しました。3年生の班長を中心にグループで協力し、助け合いながら問題を解くことができました。事後学習では、班ごとに撮った写真を7組全体で投票し合い、人物部門、花部門、風景部門、鳥部門で金賞、銀賞を決めました。どれも良い写真で決めるのが大変そうでした。

平井川散策を通して、7組全体で交友関係が広がり、充実した1日になりました。



★東中生の活躍

< 敬称略 >

★剣道部

●令和2年度ジュニア育成地域推進事業 剣道大会「形」12月6日(日)

中学生の部(剣道形)	優勝	〇〇〇〇	〇〇〇〇〇
	第3位	〇〇〇	〇〇〇〇
昇段審査合格者	二段	〇〇〇〇〇	〇〇〇〇
		〇〇〇〇〇	
	初段	〇〇〇〇〇	〇〇〇〇
		〇〇〇	〇〇〇〇〇
	〇〇〇〇		



★保護者の皆様へ★

学校では、体罰や暴力のない楽しい学校生活づくりを目指し、生徒に「暴力はいけないこと」についての講話を行い、各学級では、楽しく学校生活を送ることができるようにするために、生徒にアンケート調査を行いました。

各御家庭におきましても、お子様の声に耳を傾けたり、学校生活における出来事などについて話し合う機会をもったりするとともに、人を大切にすることや暴力はいけないということについて御確認の上、何かお子様について心配なことがあれば、いつでも、どんなことでも学校に御相談くださるよう改めてお願いします。

★年末年始における緊急連絡についてのお知らせ★

令和2年12月29日（火）から令和3年1月3日（日）までの期間は、学校が閉庁となるため、直接の連絡が取れなくなります。新型コロナウイルスへの感染、濃厚接触者への特定等、生徒に関わる重大事案が発生し、この期間に緊急で学校と連絡を取る必要が生じた場合には、あきる野市役所の代表番号（042-558-1111）にお電話ください。休日・夜間の担当者から教育委員会の職員を通じて、校長等に連絡をいたします。（あきる野市教育委員会教育部指導室）

【1月の主な予定】

8日（金）始業式(制服登校) いじめについて考える日
 12日（火）給食始
 防犯パトロール
 14日（木）一斉委員会
 避難訓練
 15日（金）私立推薦出願（3年）
 19日（火）安全指導日・安全の日（交通立番）
 21日（木）スキー移動教室始（2年）

21日（木）スキー移動教室始（2年）
 22日（金）私立推薦入試（3年）
 23日（土）私立推薦入試（3年）
 スキー移動教室終（2年）
 25日（月）2年振替休業日
 私立一般出願始
 26日（火）都立推薦入試
 27日（水）都立推薦入試
 ⑤職業人の話を聞く会（1年）
 28日（木）音楽鑑賞教室（7組）